

Le PCC salue la tenue du Congrès du Parti Communiste du Viêt Nam



La Havane, 22 janvier, (RHC/Granma).- Le Parti Communiste de Cuba, PCC, a salué la tenue du 12e Congrès du Parti Communiste du Viêt Nam qui se tient en ce moment à Hanoï.

Dans un message rendu public aujourd'hui à La Havane, le PCC se prononce pour la consolidation des relations historiques entre les peuples cubain et vietnamien.

Le PCC remercie d'autre part les dirigeants, les militants communistes et le peuple vietnamien en général de leur solidarité invariable avec la Révolution cubaine. Le message rappelle également que Cuba et le Viêt Nam sont aujourd'hui en butte à des défis communs découlant de la crise économique globale, des menaces contre la paix et des dangers qui planent sur l'environnement.

Le message souligne qu'aussi bien Cuba que le Viêt Nam sont engagés dans l'édification du socialisme et dans le développement de modèles économiques particuliers afin de construire des nations prospères.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/82031-le-pcc-salue-la-tenue-du-congres-du-parti-communiste-du-viet-nam>



Radio Habana Cuba